



Voyage en Toscane

publié le 22/05/2019

Nos élèves et professeurs de 5ème sont bien arrivés en Toscane !

Le voyage, long, s'est déroulé dans de bonnes conditions, en dépit d'un temps maussade.

Tout va bien et le programme des visites prévues se met normalement en place.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.